



Al pie de la letra

1867

Mientras permanece el debate sobre si somos o no buenos para el fútbol, silenciosamente los escritores *sacan la cara* por Chile a nivel internacional.

Es el caso de Roberto Ampuero, autor de la exitosa serie de novelas negras protagonizadas por el singular detective privado cubano Cayetano Brulé. Tanto su última obra, "El alemán de Atacama", como la anterior -"Boleros en La Habana"-, despertaron el interés de un destacado productor cinematográfico norteamericano, quien realiza negociaciones con el novelista chileno para llevar ambas historias al cine.//

Argentina, donde la crítica fue unánime para celebrar la calidad literaria del chileno. La diario La Nación lo comparó con Conrad y Graham Greene, por la impecable factura de su obra, mientras que Clarín resaltó que la novela "confirma que su autor es una de la mejores voces jóvenes de Chile y América del Sur".

Y, para terminar de asegurar que las letras nacionales viven un buen momento, el Grupo Editorial Planeta anunció que publicará en España la novela "Himno del ángel parado en una pata", de Hernán Rivera Letelier. Su autor, un modesto ex trabajador del salitre, que

Al pie de la letra [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Al pie de la letra [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile